
 
 

Florian : C'est mon premier séjour à Taizé. Je pense revenir, car j'ai envie de découvrir de nouvelles 
choses et de me rapprocher de Dieu. La simplicité de vie est super. Ce que j'aime, c'est la bonne humeur des 
gens et l'entraide entre les personnes. Ce qui a été le plus difficile, c'est de manger très peu de nourriture. Les 
moments de prière étaient des moments de communion avec tout le monde et avec moi-même. J'ai été touché ; 
je trouve les musiques magnifiques. Les partages en petits groupes étaient agréables et bien, mais sans plus. 
J’ai envie de revenir à Taizé, car c'était une expérience incroyable. Ce qui changera dans ma vie, c'est ma vision 
des gens et mon rapport à la religion. Cette rencontre se résume en trois mots : BIENVEILLANCE, APAISANT, 
UNIQUE. 

Marion : Je suis allée à Taizé car j'avais envie de me rapprocher de Dieu et de découvrir de nouvelles 
choses. J'ai trouvé l'audace et le courage grâce à mes amis et ma famille qui m'ont conseillé d'y aller. J'ai adoré 
la simplicité de vie, car c'est reposant et apaisant. J'ai aussi beaucoup apprécié les temps de prière. Les petits 
groupes d'échanges étaient très difficiles pour moi. Je n'ai pas trop aimé, car je ne connaissais personne, et c'était 
dur. Je veux revenir à Taizé pour découvrir tout cela sans le stress de la première fois. Ce qui changera dans ma 
vie une fois de retour chez moi, c'est de prier beaucoup plus à la maison et d'aller à l'église le plus souvent 
possible. Il est difficile de transmettre à nos collègues ce que j'ai vécu à Taizé, parce que c'est un moment à part. 
Dans la vie, même quand sa dureté nous blesse, il faut se rappeler que Dieu est avec nous. Cette rencontre se 
résume en trois mots : NOUVEAUTÉ, BEAUTÉ, TRANQUILLITÉ. 

Maëlys : Je suis allée à Taizé car cela m'intéressait. J'ai été encouragée par mes amis. La simplicité à 
Taizé m'a permis de me rapprocher de personnes partageant les mêmes opinions. Je me suis fait de nouveaux 
amis, dont des rencontres incroyables. Les échanges en petits groupes étaient très amusants. Ce qui changera 
dans ma vie, ce sont ces nouveaux amis qui me rendent enfin heureuse. Cette rencontre se résume en trois mots 
: JOIE, DÉCOUVERTE, FAMILLE. 

Théo : C'est la première fois que je suis allé à Taizé, car je ne pouvais pas rater cette occasion, et j'ai 
beaucoup aimé. Les conditions de vie étaient un peu complexes. Les prières étaient des moments de repos et 
d'apaisement. Les échanges en petits groupes étaient très enrichissants ; on peut parler librement sans être jugé, 
ce qui permet de se libérer et d’oser s’exprimer. Il est difficile de transmettre cela à mes collègues, car c'est 
tellement incroyable et unique qu'il faut le vivre pour comprendre. Évidemment, je suis allé à la chasse aux 
rencontres. Cette expérience se résume en trois mots : ENRICHISSANTE, MERVEILLEUSE et ÉMOUVANTE. 

Younes : C'est mon premier séjour à Taizé. Je suis venu pour discuter de la religion et pour profiter de la 
bonne ambiance. Je trouve que la simplicité de vie à Taizé est une bonne expérience, car cela nous permet de 
simplifier notre vie une fois de retour chez nous. Les prières étaient très calmes et reposantes. C'est une 
excellente idée de nous faire rencontrer des personnes de toutes les régions de France. Je retournerai à Taizé, 
car j'apprécie beaucoup ce style de vie. À ceux qui ne sont pas encore venus, je dirais : venez au moins une fois 
dans votre vie. Je résume ce séjour en deux mots : RELIGION, DISCUSSION. 

Yassine : C’était la première fois que je suis allé à Taizé. Ma motivation était de faire une nouvelle 
expérience de vie en groupe. C'est grâce à M. Janiec que j'ai trouvé l'audace et le courage de me lancer dans 
cette aventure, car il me l’a demandé de manière très insistante. Nous avons vécu une vie très simple à Taizé. 
Ce que j'ai le plus aimé, c’est de m’être fait de nouveaux amis. Ce qui a été le plus difficile, c’est que la seule 
personne que je connaissais au départ était mon frère. Les moments de prière, je les ai vécus dans la plus grande 
tranquillité. Le partage en petits groupes était amusant. J'ai envie de retourner à Taizé pour me faire de nouveaux 
amis. À ceux qui ne sont pas venus cette année, je dirais qu'il faut y aller au moins une fois dans leur vie. 

Il est si difficile de transmettre à nos collègues et à nos familles ce que nous avons vécu à Taizé, à cause 
de la rapidité du monde moderne. Pour moi, cette rencontre se résume en deux mots : FAIRE DES AMIS.  

Nathan : C'est la deuxième fois que je suis allé à Taizé pour faire des rencontres et pour discuter. La 
simplicité de vie proposée à Taizé est agréable, mais pour les repas, il faudrait changer certaines choses. Ce que 
j'aime à Taizé, c'est la gentillesse et l'amour que les jeunes partagent. Le plus difficile a été de dormir dans les 
baraques, car il faisait très froid. À mes collègues, je dirais que ce séjour est une belle expérience et que tout le 
monde devrait venir. Cette rencontre se résume en trois mots : BEAUTÉ, GENTILLESSE, PARTAGE. 

Laura : C'est mon premier séjour à Taizé. Je me suis décidée à y aller parce que je n'en avais entendu 
que du bien, et je voulais découvrir un autre pèlerinage pour persévérer dans ma foi. J'avais vraiment envie de 
découvrir un nouveau pèlerinage et de nouvelles manières d'honorer le Seigneur. Je trouve que la simplicité de 
vie proposée à Taizé ouvre une réflexion profonde : nous pouvons nous contenter du minimum, car nous avons 
juste besoin de l'amour de Dieu. J'ai beaucoup aimé les prières, qui m'ont émue plus que je ne l'aurais cru. 

Ce qui a été difficile, sincèrement, c'est la nourriture. J'ai adoré les échanges en petits groupes, car cela 
m'a permis de rencontrer de nouvelles personnes en partageant nos idées. J'ai rencontré des personnes 
formidables. J'ai envie d'y retourner, car cela allège mes pensées. De retour chez moi, je vais essayer de me 
rapprocher de ma foi et d'être plus compréhensive avec ma mère. 

Il est difficile de transmettre à nos proches ce que j'ai vécu à Taizé, car c'est quelque chose d'inexplicable, 
un sentiment unique. Il faut le vivre pour pouvoir en parler. 

À ceux qui ne sont pas venus, je dirais qu'ils manquent un très bel événement et de belles occasions de 
grandir 



Aimer la vie, même quand sa dureté nous a blessés, est un chemin vers le meilleur que Dieu nous prépare. 
Je résumerais mon séjour à Taizé en trois mots : INOUBLIABLE, DIFFÉRENT, AMOUR. 

 


